

Autoridades destacan importancia del Corredor Bioceánico Capricornio para transformar economía del Cono Sur

Durante el 5° Foro de los Territorios Subnacionales Corredor Bioceánico Capricornio, celebrado del 19 al 21 de junio en las ciudades de Loma Plata y Filadelfia en Paraguay, autoridades regionales reiteraron la importancia estratégica de este proyecto para transformar la economía del Cono Sur de Sudamérica. El encuentro, que contó con la participación del alcalde Mauricio Soria Macchiavello y los concejales Javier Allendes Fernández y Sebastián Vergara Alfaro, se centró en avanzar en temas logísticos, de control fronterizo, sustentabilidad y desarrollo portuario.



Evento contó con la participación del alcalde Mauricio Soria Macchiavello

El 5° Foro de los Territorios Subnacionales celebrado en Paraguay reafirma compromiso regional y destaca la urgencia de desarrollo portuario en Iquique.

El foro, declarado "materia de interés nacional" por el Parlamento de Paraguay, contó con la presencia destacada de los ministros Javier Giménez, Claudia Centurión y Angelita Duarte, quienes subrayaron el compromiso de Chile con el Corredor Bioceánico y la relevancia estratégica de Iquique en este contexto. En sus intervenciones, las autoridades paraguayas resaltaron la necesidad de avanzar en la integración económica, social, cultural y turística de las regiones que aspiran a integrarse al comercio internacional a través de este corredor. "Este proyecto es de



prioridad regional, beneficiando no solo a Paraguay y Brasil, sino también a Chile, que necesita un puerto acorde a las exigencias del Corredor Bioceánico Capricornio", mencionó el alcalde Mauricio Soria Macchiavello.

Por su parte, los concejales Javier Allendes Fernández y

Sebastián Vergara Alfaro coincidieron en la urgencia de desarrollar infraestructura portuaria que pueda satisfacer las necesidades logísticas del corredor, facilitando el flujo de bienes desde el corazón agrícola de Sudamérica hasta los puertos del Norte Grande de Chile.

El evento concluyó este viernes con una visita a las obras en el tramo entre Carmelo Peralta (Paraguay) y Puerto Montaña (Brasil), última fase que permitirá la conexión definitiva entre los principales centros de producción de Sudamérica y los mercados internacionales a través de

los puertos chilenos.

El 5° Foro de los Territorios Subnacionales Corredor Bioceánico Capricornio sienta así las bases para una colaboración estrecha entre los países involucrados, promoviendo un crecimiento económico conjunto y una integración más profunda en la región.

